

Mil jóvenes del área metropolitana participan cada semana en las actividades conjuntas de Juventud

Los consistorios de Santa Marta, Villamayor, Carbajosa de la Sagrada y Villares de la Reina abren el plazo del programa 'Nieve Joven'

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA
La estrecha colaboración que mantienen los municipios del área metropolitana en materia de juventud hace que cada vez sean más los jóvenes que se animan a participar de forma activa y continuada en las actividades que se programan de forma conjunta.

De esta forma, y desde hace ya varios años, Santa Marta de Tormes, Carbajosa de la Sagrada, Villamayor de Armuña y Villares de la Reina se unieron para aunar fuerzas y lograr dinamizar al colectivo juvenil de las principales localidades del alfoz, en las que se aglutina una población de 12 a 30 años cercana a los 10.000 ciudadanos.

En este sentido, los responsables municipales apuestan por el impulso a sus vecinos más jóvenes y, para ello, organizan programaciones conjuntas y coordinadas en las distintas instalaciones y centros municipales de juventud, con el objetivo no sólo de ampliar la oferta de actividades lúdicas, formativas y de ocio, en la que participan semanalmente cerca de medio millar de jóvenes entre todas las localidades, sino también fomentar y estrechar las relaciones entre ellos, ya que, a pesar de no vivir en el mismo municipio, comparten las mismas necesidades e inquietudes.

Con este espíritu de colaboración, los ediles de Juventud de los cuatro municipios, de la mano del equipo técnico del área, vuelven a poner en marcha el programa 'Nieve Joven', del que disfrutarán en la estación de esquí de La Covatilla el último fin de semana de este mes, para aprender y perfeccionar su técnica a la hora de esquiar; a la vez que pretende optimizar recursos



Oscar Casas, Ruth Sánchez, Puri Santos y Silvia González. | EÑE

El objetivo de los responsables de las cuatro localidades es fomentar la convivencia entre los participantes

y fomentar la convivencia entre los jóvenes de los cuatro municipios. Los interesados pueden inscribirse hasta el día 19.

El programa incluye transporte, alojamiento en media pensión en el albergue, forfait, alquiler de material y clases de distintos niveles. Las plazas son limitadas y pueden participar jóvenes de entre 15 y 30 años.

Las salidas culturales y de ocio son las más demandadas por los jóvenes, aunque también ponen de manifiesto su preocupación por tener acceso a canales de información en los que orientarse sobre estudios y ofertas laborales y profesionales.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Pilar Rodríguez, Manuel Gago, Inés Martín y Naxalli Lozano. | EÑE

El municipio instala cinco contenedores de Porsiete para la recogida de ropa usada

EÑE | VILLAMAYOR

La cooperativa social Porsiete será la encargada de la gestión de la recogida de ropa usada en Villamayor de Armuña gracias al acuerdo alcanzado con el Ayuntamiento armuñés, que ha instalado cinco contenedores en distintos puntos del municipio. Así, la localidad cuenta con dos contenedores en el casco urbano a los que se suman los instalados en las urbanizaciones Las Canteras, Los Almendros y Vega de Salamanca, aunque, según explicó el alcalde, Manuel Gago, "si la recogida va bien au-

mentaremos los contenedores a más puntos del municipio". Con este acuerdo entre ambas entidades la cooperativa Porsiete, que también se encarga de la recogida de aceite usado en la localidad, llega tanto a la capital como a distintos municipios de la provincia, donde ya ha recogido un total de dos millones de kilos de ropa y calzado.

La ropa en buen estado, alrededor del 2%, se destina a tiendas de economía social de segunda mano, mientras que el resto se transforma en distintos productos como borra o rellenos de insonorización.

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento organiza una excursión a Hervás para los mayores de la localidad

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, a través de su Concejalía de Mayores, organiza una excursión para los mayores del municipio que incluye un circuito de balneario. El viaje, que tendrá lugar el próximo jueves, 10 de marzo, será a la localidad extremeña de Hervás e incluye el transporte, un circuito por el balneario de aproximadamente una hora con hidromasaje en jacuzzi, pediluvio, baño de vapor y piscina climatizada hidroactiva, y la comida. Además, la excursión se completará con una visita turística a esta localidad cacereña en la que recorrerán sus calles y conocerán la historia de la ciudad.

SANTA MARTA DE TORMES



Teatro para los alumnos del Miguel Hernández.

Los niños del centro escolar santamartino disfrutaron ayer de la representación de "20.000 Leguas de Viaje Submarino", del grupo Clásicos Musicales, una obra adaptada del popular cuento bajo el Nautilus que tuvo lugar en los Padres Paules. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Cuentacuentos infantil en la biblioteca

Los niños de Villamayor de Armuña disfrutaron ayer de una sesión de cuentacuentos infantil en la biblioteca de la localidad en la que las historias se acompañaron de canciones educativas. | EÑE